

JWI

Patroli KRYD dan Dialogis Polsek Campaka Antisipasi C3

Cianjur - CIANJUR.JWI.OR.ID

Jul 2, 2024 - 09:49



Polres Cianjur Polda Jabar - Dalam upaya mengantisipasi tindak kriminal seperti Curat, Curas, dan Curanmor (C3) di wilayah hukum Polsek Campaka, Polres

Cianjur melaksanakan kegiatan Patroli KRYD (Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan) dan dialogis. Kegiatan ini dipimpin oleh Aipda Subagjo dan Aipda Kollin Simanjorang pada hari Selasa, 2 Juli 2024.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Campaka, AKP Panglima Nayan Munthe, mengarahkan kegiatan patroli ini sebagai bagian dari upaya preventif untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas). "Patroli KRYD dan dialogis ini dilakukan untuk mencegah tindak kriminal serta meningkatkan rasa aman di tengah masyarakat," ujar AKP Panglima Nayan Munthe.

Patroli dilakukan di berbagai titik rawan kriminalitas di wilayah hukum Polsek Campaka, dengan fokus pada daerah yang sering terjadi kasus C3. Aipda Subagjo dan Aipda Kollin Simanjorang secara aktif berinteraksi dengan warga, memberikan himbauan kamtibmas, serta mengajak masyarakat untuk berperan serta dalam menjaga lingkungan.

Aipda Subagjo menjelaskan pentingnya partisipasi masyarakat dalam menjaga kamtibmas. "Kami tidak bisa bekerja sendiri. Diperlukan kerjasama dengan masyarakat untuk menciptakan lingkungan yang aman dan bebas dari kriminalitas. Kami mengajak warga untuk segera melaporkan jika melihat aktivitas mencurigakan," katanya.

Aipda Kollin Simanjorang menambahkan bahwa patroli dialogis ini juga bertujuan untuk mendengarkan keluhan dan masukan dari masyarakat. "Melalui dialogis, kami bisa lebih memahami situasi di lapangan dan merespon dengan cepat jika terjadi masalah. Ini juga sebagai bentuk pendekatan kami kepada masyarakat agar mereka merasa lebih dekat dan percaya dengan kepolisian," ujarnya.

Kegiatan ini disambut positif oleh masyarakat yang merasa lebih tenang dengan adanya patroli rutin dan interaksi langsung dengan petugas kepolisian. Warga mengapresiasi upaya Polsek Campaka dalam menjaga keamanan lingkungan dan berharap kegiatan serupa terus dilakukan untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman.

Dengan adanya patroli KRYD dan dialogis ini, Polsek Campaka berharap dapat menekan angka kriminalitas, terutama kasus C3, serta meningkatkan kepercayaan masyarakat terhadap aparat kepolisian. Kegiatan ini merupakan wujud komitmen Polres Cianjur untuk selalu hadir dan memberikan pelayanan terbaik demi terciptanya kamtibmas yang kondusif.